



## “LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

### REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	18 de junio de 2021
Ubicación	Ruta A-6 en Puebla
Situación observada y contexto	Conversación sobre caso Covid-19
Tiempo de observación	5 minutos
Observador@	Edgar Ivan Flores Hernandez
Nomenclatura/Número de registro	T_PU_FOHE_16

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
Por la tarde 16:13 – 14:18	El Covid-19 se volvió pandemia en el momento en que la gente perdió la prudencia y el respeto por los demás, si la gente hubiese tomado un poco de consensa, tal vez las cosas hubieran sido diferentes.	<p>Mientras abordaba el autobús rumbo a casa un par de amigos sentados en los asientos detrás, platicaban una situación que me pareció realmente preocupante;</p> <p>“-...Wey a mí se me hace absurdo eso de tomar temperatura para poder ingresar a centros comerciales y lugares.</p> <p>-Jajaja ¿Por qué?</p> <p>-Es que ves que yo salí positivo y me mandaron a cuarentena 15 días y a Miguel igual, y pues obvio teníamos que hacer compras.</p> <p>-A simón ¿Y cómo le hacían? Pedían por Uber o que.</p>





		<p>-No wey, pues has de cuenta que cuando se nos acabó la despensa fuimos al Walmart a comprar y de principio me dio cosa que no me dejaran pasar porque pues tenía síntomas, pero cuando llegamos solo yo me baje y fui, me tomaron la temperatura y salí con menos de 36.0 y me dejar pasar como si nada.</p> <p>-No mames, ¿pero si ibas bien cubierto para no contagiar?</p> <p>-Pues lo normal, solo cubrebocas y gel.”</p> <p>Eso fue lo que logre escuchar de a su conversación antes de que se percataran de mi presencia y procedieran a cambiar de tema.</p>
--	--	--

